

GRANADA

Ciudad española con más universitarios

La tasa de actividad de analfabetos es del 12%, sin estudios del 25% y **la de universitarios del 75%** y en todos hay mayor tasa de hombres

04.07.09 - A. G. P. GRANADA

Bien formados y con más posibilidades. Ese es otro de los efectos de que la capital cuente con una Universidad de tantos años y prestigio. Granada es la ciudad española (entre las que superan los cien mil habitantes) con mayor porcentaje de universitarios entre sus residentes y con mayor número de doctores. Así se desprende del 'Estudio del impacto económico de la Universidad de Granada en su entorno', coordinado por Teodoro Luque y encargado por el Consejo Social de la UGR. En Granada capital el porcentaje es del 22,11% y la media nacional es 15,55%. En lo referente a doctores la estadística nacional es 0,72 y Granada se sitúa en el 1,55.

Esas cifras tienen otra traducción más. El valor del capital humano riqueza estimado imputable a los titulados de la UGR supera los mil millones de euros para 2007. Son datos que favorecen también, según los responsables del estudio una menor tasa de paro por la formación universitaria.

Así, en Granada la tasa de actividad -hace referencia a 2007- de analfabetos (12%) y sin estudios (25,2%) es muy inferior a la de universitarios (75%). La citada tasa de actividad aumenta claramente con el nivel de estudios. Para todos los niveles de estudios los hombres tienen una mayor tasa de actividad que las mujeres, pero en la categoría universitaria la diferencia es sensiblemente menor.

Y más datos, la recaudación adicional de IRPF e IVA para los universitarios titulados por la UGR sobre la recaudación que genera los de nivel de estudio secundario, es de 736 millones de euros, en su mayor parte (575 millones) se debe a los titulados. También es muy superior lo imputable al IRPF (540 millones) frente al IVA.

Otro dato más en lo referente a los estudios, en términos de tasa de rendimiento académico la UGR ocupa la primera posición en Andalucía en Técnicas, la segunda en Humanidades, la penúltima en Ciencias Sociales y Ciencias de la Salud y la última en Experimentales. Junto a Málaga y Sevilla, según el estudio la UGR ha sido también de las más solidarias en el sistema universitario andaluz, en relación fundamentalmente al sistema financiero.

4% de egresados

La UGR representa aproximadamente el 4% de los egresados de España y también de la producción científica del sistema universitario español. Eso sí, la institución universitaria granadina tiene un porcentaje bastante menor en Enseñanzas Técnicas que la media del sistema universitario y andaluz. Si bien, está por encima en el resto de áreas del conocimiento. Salvo en Técnicas, en el resto de áreas la Universidad granadina presenta una cobertura muy alta sobre el total del catálogo oficial de titulaciones del Ministerio.

Un dato que ha mejorado, en el periodo de ocho años académicos la ratio alumno-profesor ha descendido en esta Universidad algo más de cinco puntos porcentuales y la ratio alumno-PAS en más de doce puntos. No obstante, advierten que ambos indicadores siguen estando ligeramente por encima de la media andaluza y española.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)